

# デイサービス菜の花ニュース

令和2年  
7月号

令和2年6月に行なわれたデイサービス菜の花の活動の一部をご紹介します。(編集責任:大畑)

6/10・15 おやつレク ジャガ芋お焼き



じゃがいもと小麦粉を混ぜた生地に  
チーズとツナを包み、  
お焼きを作りました♪



Very Good!!



チーズが溶けてて美味しい

6/22~27 創作レク うちわ作り



どんなうちわにしようかな?!



うちわに好きな色の台紙を貼り、  
紫陽花・カエル・傘を  
飾り付けしました。  
涼しげで素敵なうちわが  
出来ました☆彡



チョコチョコキ



創作って  
楽しいね♪

来8月のイベント予定

デイサービス  
菜の花  
利用者様  
募集中!

おやつレク: パフェ  
創作レク: 壁画作り





# ショートステイ菜の花

「ショートステイ 菜の花」の最近の様子をご紹介します。利用者様の素敵な笑顔をご覧ください！！



七夕の行事食と言えば、そうめんですが、由来は、昔の中国の「索餅」という料理です。7月7日に帝の子供がなくなり疫病が流行った為、帝の子供の好物であった「索餅」をお供えしたところ、疫病の流行が収まったそうです。それ以降、無病息災を祈願して7月7日に「索餅」を食べる習慣ができ時代を経てそうめんに変わり現在の七夕の行事食としてそうめんが食べられるようになりました。

## 7月7日七夕行事食



丹精込めて育てた草花に心がホッとしますね



7月に入ってから雨続きで、散歩にもでかけられませんが、室内でラジオ体操やリハビリ体操で身体を動かしたり、漢字文字合わせや計算ドリルなどで、頭の体操をしていただいております。

# 菜の花

在宅版

令和2年7月号  
社会福祉法人聖啓会  
特別養護老人ホーム菜の花



山下哲夫様 親友う様  
ご結婚 おめでたひついで、ます  
末長くお幸せに  
お祝いカード

## お祝いカード

職員が温かいカードを頂戴しました。菜の花には、もし感染症に罹患した場合の重症化リスクが高い方がたくさんいらっしゃいます。感染防止の取り組みに関してはご家族様やご利用者様にたいへんご迷惑をおかけしているにも関わらず、応援の言葉をいただいたり、お花を頂戴したり、たいへん励みに感じています。ありがとうございます。感染防止のため職員は、自らが感染症を持ち込む事が無いよう、ずっと続けて自粛生活を送っています。職員は県外にいる家族に「帰って来ないで」と頼んでおり、ずっと大事な家族に会えないこと、寂しいことや苦しいこともあるけれど、皆で一緒に頑張っています。

そんな中、先日 職員の結婚や出産の嬉しい報告があり、まるで若い世代の職員から菜の花全体へ「幸せのお裾分け」をいただいたようで、明るい話題を待ちわびていた心にふわっと灯がともるような気持ちになりました。さらに先月のお便りで職員の結婚報告をご覧くださったご家族様から素敵なカードを頂戴しました。と、新婚夫婦から報告がありました。「この時期、結婚式は挙げられないけれど」と二人が嬉しそうに見せてくれたカードを大勢で覗き込みました。カードには、柔らかな色合いで幸せそうなおうさぎの夫婦の祝言の様子が描き込まれていました。丹念に描きこまれた季節の背景や祝言の様子、縁起物や愛らしい品々が隅々にまで配され、描いた方の濃やかな寿ぎの心まで伝わってくるようです。ご家族様に伺いますと、「つくり屋ながるしはたてる様」の作品とのこと。このカードを贈ってくれたご家族様、あたたかな絵を描く作家さん・カードを頂いて嬉しそうに二人を想い、更に更に心温まる思いです。心から御礼申し上げます。



## お祝い贈呈 結婚、おめでとう！



## 大変な事もあるけれど、頑張っています。

昨年までの行事や日々の生活が夢のようですが、いつかまたそんな日々が戻ることを願っています。(中村記)

## 新型コロナウイルス

特別養護老人ホーム菜の花 施設長 川口節子

▲菜の花での感染予防体制の現状報告▼  
6月25日付でデイ、ショートご利用の皆様には「新型コロナウイルス感染症に関わるサービス事業所の取り扱い」にしましては、同意を頂きまして真にありがとうございます。お陰様で早速、デイサービスでは「飛沫感染予防のクリアーボード」を各テーブルに、設置する事ができました。利用者様はこころなしか安心されたようです。

7月16現在、東京都の感染者が8連続で、100人を超え、今日の感染確認数は過去最高の280人台との報道がありました。予想では4週間後は膨大に膨らむと言われております。静岡県は97名となり、東京関連での感染がおおいようです。  
7月6日藤枝市長からの「市民の皆さん一人一人に大切なお願い」のメッセージにありますように、「東京都、神奈川県、埼玉県、千葉県など、感染者多発首都圏への不要不急の移動の自粛と、やむを得ずこれらの地域から帰省した場合は、10日の不要不急の外出は控えてください。」  
そんな内容だったと記憶しています。

施設としましては、引き続き、皆様のご協力を得ながら感染予防に努めて参ります。



感染予防クリアーボード↑